

# *En Cuba, tasa de mortalidad infantil marcada por la Covid-19*

---



Foto: yusmary@granma.cu

La Habana, 19 dic (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal informó este domingo que la tasa de mortalidad infantil del país en 2021 será de 7,5 por cada mil nacidos vivos, estadística marcada por la pandemia de la Covid-19.

“Datos preliminares hasta el 13 de diciembre último indican que los niños nacidos en 2021 fueron 93 mil 733, cinco mil 747 menos en comparación con el año anterior, y 690 fallecieron”, dijo el titular al intervenir en la Comisión de Salud y Deporte de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en el octavo periodo ordinario de la novena legislatura, que sesiona en La Habana.

En 2020, Cuba registró una tasa de mortalidad infantil de 4,9 por cada mil nacidos, una de las más bajas de América, lo que mejoró la cifra de cinco alcanzada en 2019.

“Este seguirá siendo un programa priorizado en nuestro país para que embarazadas y niños tengan un desarrollo feliz”, afirmó Portal.

**(noticia en construcción)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280293-en-cuba-tasa-de-mortalidad-infantil-marcada-por-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**